

**IMPLEMENTASI METODE TARTILA DALAM MENINGKATKAN
KEMAMPUAN MEMBACA AL QUR'AN PESERTA DIDIK KELAS 4
ULA PONDOK PESANTREN HIMMATUL MU'ALIMIN KLOPODUWUR
BANJAREJO BLORA**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Guna Memperoleh Gelar
Sarjana**

Strata Satu(S1) Sarjana Pendidikan Agama Islam



Disusun Oleh :

M. FAHRIZAL HAMDANI

NIM : 31501402096

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
JURUSAN TARBIYAH FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG**

2019

Semarang, 23 Agustus 2019

Nama : Toha Mahsun S.PdI, M.PdI
Alamat : Desa Sarimulyo Rt.10/Rw.02 Kec. Kebun Agung Kab. Demak
Lamp : 3 (tiga) eksemplar
Hal : Naskah Skripsi

NOTA PEMBIMBING

Kepada : Yth. Dekan Fakultas Agama Islam
Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA)
Di Semarang

Assalamu 'alaikum Wr. Wb

Setelah saya bimbing dengan baik. Maka naskah saudara:

Nama : M. Fahrizal Hamdani

Nim : 31501402096

Judul : IMPLEMENTASI METODE TARTILA DALAM MENINGKATKAN
KEMAMPUAN MEMBACA AL-QUR'AN DI PONDOK PESANTREN
HIMMATUL MU'ALLIMIN KLOPODUWUR BANJAREJO BLORA

Mohon untuk dimunaqosahkan.

Demikian harap menjadi maklum.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Dosen Pembimbing



Toha Makhshun, S.Pd.I., M.Pd.I



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)

Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah

PENGESAHAN

Nama : **MUHAMMAD FAHRIZAL HAMDANI**
Nomor Induk : 31501402096
Judul Skripsi : **IMPLEMENTASI METODE TARTILA DALAM MENINGKATKAN
KEMAMPUAN MEMBACA AL-QUR'AN PESERTA DIDIK KELAS 4
ULA PONDOK PESANTREN HIMMATUL MU'ALLIMIN BLORA**

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan
Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada

**Kamis, 28 Dzulhijjah 1440 H.
29 Agustus 2019 M.**

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan
Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyandang gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.)

**Mengetahui
Dewan Sidang**



Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Penguji I

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Pembimbing I

Drs. H. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd.

Sekretaris

Toha Makhshun, M.Pd.I.

Penguji II

Drs. Ahmad Yasin Asy'ari, S.H., M.S.I.

Pembimbing II

Toha Makhshun, M.Pd.I.

DEKLARASI

Bismillahirrahmanirrahim

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, penulis menyatakan dengan sesungguhnya bahwa:

- a. Skripsi ini tidak berisi material yang telah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain.
- b. Skripsi ini tidak berisi satu pun pemikiran orang lain, kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan.
- c. Skripsi ini bukan jiplakan atau plagiasi terhadap karya tulis orang lain.

Semarang, 23 Agustus 2019



Penulis

M. Fahrizal Hamdani

MOTTO

وقال الذين كفروا لولا نزل عليه القرآن جملة واحدة كذلك لثبت به فؤادك ورتلنه ترتيلا (٢٣)

Artinya:

“Berkatalah orang-orang yang kafir: “Mengapa al-Qur’an itu tidak diturunkan kepadanya sekali turun saja?”. Demikianlah supaya Kami perkuat hatimu dengannya, dan kami membacanya dengan tartil (Teratur dengan benar).” (al-Furqan: 32)

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala Puji hanyalah milik Allah SWT, Tuhan semesta alam. Atas limpahan rahmat, taufik serta hidayah-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Implementasi Metode Tartila dalam meningkatkan kemampuan membaca al-Qur’an di Pondok Pesantren Himmatul Mu’allimin Klopoduwur Banjarejo Blora.

Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurah kehadiran sang pembawa risalah, Nabi besar Muhammad SAW. yang senantiasa kita harapkan syafa’atnya kelak di hari akhir.

Penulis sadar sepenuhnya bahwa skripsi ini sangatlah mustahil terselesaikan tanpa pertolongan Allah serta bantuan dari seluruh pihak yang dengan tanpa pamrih memberikan bantuannya selama proses penulisan skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, dengan penuh rasa hormat dan ketulusan hati, penulis menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua Orang tua tercinta, Bapak Rusman dan Ibu Sunarti, terimakasih atas cinta dan kasih sayang yang telah dibeikan kepada penulis, atas segala doa yang tak pernah terputus, atas segala pengorbanan tenaga, waktu dan pikiran, dan atas harapan yang disematkan di pundak penulis, sehingga senantiasa dapat membangkitkan semangat penulis dalam menyelesaikan studi dan skripsi ini.
2. Bapak Ir. H. Prabowo Setiyawan, MT., Ph.D. selaku Rektor UNISSULA Semarang.

3. Bapak Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib. selaku Dekan Fakultas Agama Islam UNISSULA Semarang.
4. Bapak Toha Makhshun, S.Pd.I., M.Pd.I. selaku Kajar Tarbiyah sekaligus Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga serta pikirannya untuk memberikan bimbingan dan arahan selama proses penulisan skripsi ini.
5. Bapak Sarjuni selaku Dosen Wali yang telah memberikan pengarahan dan masukan bagi penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik di Prodi Pendidikan Agama Islam UNISSULA Semarang.
6. Para dosen di lingkungan Fakultas Agama Islam yang telah membekali berbagai ilmu dan pengetahuan selama penulis menempuh studi di Fakultas agama Islam UNISSULA Semarang.
7. Bapak dan ibu pimpinan administrasi dan staf perpustakaan Universitas dan Fakultas Agama Islam UNISSULA, serta Perpustakaan Daerah Jawa Tengah yang telah memberikan pelayanan kepustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
8. Abah K. Rusman Asmu'i selaku Pimpinan Pondok Pesantren Himmatul Mu'allimin Klopoduwur Banjarejo Blora beserta seluruh keluarga yang senantiasa mendidik ruhani penulis selama penulis menempuh studi di Pondok Pesantren Himmatul Mu'allimin
9. Bapak Abdul Aziz selaku Guru mata pelajaran Tartila, seluruh jajaran Guru dan Karyawan di Pondok Pesantren Himmatul Mu'allimin, serta seluruh

jajaran *asatidz* Pondok Pesantren Pondok Pesantren Himmatul Mu'allimin yang turut mendukung dan membantu dalam penyusunan skripsi ini.

10. Kakak-kakak ku (Mbak Shofi Asfihani), serta seluruh keluarga besar yang selalu mendoakan dan memberikan dukungan kepada penulis.
11. Teman-teman Prodi Pendidikan Agama Islam angkatan 2014, terkhusus *Usroty*, yang telah memberikan banyak bantuan baik berupa pemikiran maupun motivasi kepada penulis untuk terselesaikannya penulisan skripsi ini.
12. Sedulur-sedulur UKM PSHT (Persaudaraan Setia Hati Terate) Komisariat UNISSULA Semarang, khususnya L-18, terimakasih atas seluruh dukungannya.
13. Teman-teman Pondok Pesantren al-Fattah yang selalu mendoakan dan memberikan semangat kepada penulis.
14. Semua pihak baik yang secara langsung maupun tidak langsung yang telah membantu penyusunan skripsi ini.

Tidak ada yang dapat penulis berikan kepada mereka selain do'a dan semoga amal baik mereka diterima oleh Allah SWT. dan mendapatkan imbalan yang setimpal. Akhirnya penulis berharap, semoga karya skripsi ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan dan menjadi penyemangat bagi penulis untuk dapat menghasilkan karya-karya berikutnya. Amin.